



**INAUGURACIÓN
12 DICIEMBRE
17:30 HORAS**

EXPOSICIÓN

**EL LABERINTO
DE LA
INDIGNACIÓN**

12-17 DE DICIEMBRE DE 2019



EDIFICIO TRES TORRES (TORRE A)

UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

El objetivo de esta exposición denominada **El Laberinto de la Indignación** es reflejar el trabajo creativo y de reflexión de un grupo de quince personas para denunciar lo que nos sucede, lo que nos afecta, nos duele y cómo nos sentimos.

Queremos visibilizar las dificultades que tenemos en el acceso a **derechos básicos** que nos son negados por cuestiones económicas y decisiones políticas.

De igual modo, este proyecto es una denuncia de las dificultades para conseguir un trabajo y acceder a una vivienda, dos pilares básicos para tener una vida digna.

Esta exposición se ha creado desde una filosofía participativa, compartiendo un objetivo común que hemos recogido en esta denuncia colectiva que aquí presentamos.

